

La calamiteuse finale de la coupe de Moselle sera rejouée le 22 août à Longeville-lès-Saint-Avoid

- VU 603 FOIS
- LE 14/08/2018 A 06:00



Photo HD Le match n'avait pas repris à la mi-temps à cause de la violence et des insultes de certains supporters. Photo RL/Pierre Heckler

Le 10 juin dernier à Algrange, la finale de la coupe de Moselle de football opposant Guénange à Bettborn avait dû être interrompue à cause du comportement peu glorieux des supporters guénangeois, de lancer de pétards et de fumigènes. Trois personnes du public avaient été blessées. À la mi-temps, Guénange menait 1-0. Le match n'a jamais repris. Il a même été envisagé de ne pas le rejouer plus tard.

Finalement, le District s'est prononcé pour une nouvelle rencontre pour les prétendants au titre départemental. « Il nous a demandé si le FC Longeville était prêt à accueillir l'événement, rapporte Denis Schmitt. Nous avons accepté en prévenant tout de même qu'au moindre jet de fumigène, le match sera arrêté. » Attaché aux valeurs de respect et de fair play, le président du club veut que le rendez-vous du mercredi 22 août au stade de Longeville-lès-Saint-Avoid soit une fête. Un gros dispositif de sécurité sera toutefois mis en place. La remise des coupes et médailles sera suivie d'un vin d'honneur et d'une restauration rapide pour ceux qui le souhaitent.

Finale de la coupe de Moselle de football mercredi 22 août à 19 h sur le terrain synthétique de Longeville-les-Saint-Avoid. Entrée, 3 €.